

Fin de semana largo

Este fin de semana largo hubo un importante flujo turístico en todo el territorio nacional y nuestro departamento no quedó ajeno a esa realidad, con una ocupación casi total tanto en cabañas como en hoteles y aparts, que llegó al 95%, posicionándose como uno de los destinos más elegidos a nivel nacional. Y se estima que los visitantes dejaron un promedio de 350 millones de pesos al departamento. Desde el sector turístico celebraron estos números, teniendo en cuenta que este fin de semana se presentó como una antesala de lo que será la próxima temporada de verano 2021-2022.